

■ CHAMPAGNE-MOUTON

## 19 écoliers ont planché pour aller en finale de Scrabble

**D**imanche, dans la salle des fêtes, s'est tenue une des deux parties de la finale régionale du concours de Scrabble scolaire organisé par le comité Poitou-Charentes qui devra présenter trois candidats à la finale nationale. Présents dans la salle, outre les organisateurs, accompagnateurs parents et enseignants, dix-neuf jeunes filles et garçons scolarisés dans les écoles d'Aunac (4 élèves), Champagne-Mouton (9 élèves) et Saint-Laurent-de-Céris (6 élèves). Les écoliers avaient précédemment été sélectionnés au cours de la finale locale qui avait eu lieu dans leurs écoles respectives. Très concentrés, les finalistes ont dû plancher pendant deux heures avec un petit entracte avant de connaître le nom de celui ou celle qui ira à Pa-

ris. « *La deuxième partie de cette finale se tiendra à La Rochelle. Elle désignera aussi un gagnant et un troisième enfant sera qualifié parmi les deuxièmes meilleurs des deux finales* », explique Hélène Gourdeau, déléguée Scrabble scolaire pour le comité Poitou-Charentes.

À l'heure des résultats, Gabriel Ballon-Goncalvez avec 590 points se qualifie pour la finale nationale. Gabriel est scolarisé à Aunac comme les deux autres enfants qui arrivent deuxième et troisième, Clara Ricard (588 points) et Clément Bardeaux (556 points). La 4<sup>e</sup>, Gwénaëlle Garnier avec 541 points est scolarisée à Champagne-Mouton. Tous les enfants ont reçu une station météo offerte par le Comité et le gagnant, un jeu de Scrabble remis par la fédération de Scrabble scolaire.



19 écoliers ont planché pour sélectionner un candidat à la finale nationale.

Photo CL